

Christa Mayer

Malen

Im Kindergarten Maschlina wird seit 1987 jeden Montag mit jeweils ca. zehn Kindern in zwei Gruppen nach Arno Stern gemalt; seit 1991 ebenfalls im Kindergarten Sand. Es bedarf dazu eines speziell eingerichteten Raumes. Nur so können Bilder mit eigenem innerem Ausdruck entstehen.

Es ist ein Malen ohne Themenvorschläge, ohne Vorbilder (kein Abmalen), ohne Korrekturen, ohne Be-

urteilungen, ohne psychologische Deutungen. Mit all diesen Forderungen ist dieses Malen nicht belastet. Es ist ein befreites Malen und so der vollkommene eigene Ausdruck.

Nur mit diesen Voraussetzungen kann Malen befreien. Befreien von Abhängigkeit, Konsumdenken, Unsicherheit, Ideenlosigkeit, Desinteresse usw. Diese Art zu malen lässt Kreativität erleben, die Persönlichkeit erstarren und Selbstvertrauen gewinnen. Kein Bild wird aufgehängt oder betrachtet. Wichtig und von Bedeutung ist einzig und allein die Zeit des Entstehens.

